

宮教大インターネット天文台通信

みなさまからの投稿お待ちしております！

インフルエンザが流行っているようですね。体調管理には充分お気をつけください
さて、本号では浅水小学校の佐藤崇先生から「マックホルツ彗星と土星を見る会」のレポートについてのお知らせ
が届きましたのでご紹介させていただきます。

活動報告

佐藤先生からのおたより

星空観察ネットの皆さん、こんにちは。浅水小学校の佐藤 崇です。3月までは、附属小に勤務しておりました。4月からは、登米郡中田町の浅水小に勤務しております。

中田町の空は暗く、最高です。単身赴任もいいことありますね。時々、伊豆沼に出掛けては、写真を撮っています。(星ナビの1月号に金星、木星の大接近の写真が掲載されました。)

話は変わりますが、1月28日(金)にマックホルツ彗星と土星を見る会を中田町立浅水小学校で行いました。この日は、快晴で、月もなく冬の銀河もはっきりと見える観望日和でした。

マックホルツ彗星は、冷却CCDの画像をスクリーンで、土星は、C8を直接覗いて観望してもらいました。子どもたちからは、感嘆の声があがりました。子どもたちの「うわー」の声は、励みになりますね。

観望会の様子は、以下のPDFファイルにまとめてあります。

<http://sendai.cool.ne.jp/satotaka/kanbou.pdf>

佐藤先生ありがとうございました！
佐藤先生のホームページ「星空写真館」も是非ご覧下さい。

佐藤 崇先生のHP:

<http://sendai.cool.ne.jp/satotaka/index.htm>

お知らせ

みなさまからの投稿お待ちしております

現在、宮教大インターネット天文台通信はYahoo!の無料メーリングリストYahoo!Groupsを利用して配信されています。

事務局の方に直接原稿をお寄せ頂くのはもちろん大歓迎 ですが、hosizoranet@yahogroups.jp 宛にメール頂いて、そのまま気軽に投稿することも可能ですので是非ご利用下さい。

連絡先 : 宮教大インターネット天文台事務局(mueit01@yahoo.co.jp)

今までの活用事例を、星空観察ネットの広場(<http://www.hosizora.miyakyo-u.ac.jp/>)でご紹介しています。是非、ご覧下さい。
